



Abschluss des städtebaulichen Ideen-Wettbewerbs

Preisgericht wählt Sieger-Entwurf

Vergangene Woche kürte das 15-köpfige Preisgericht den Sieger des städtebaulichen Ideen-Wettbewerbs zur Quartiersentwicklung am Weihersberg in der Stadt Stein. Aus den elf eingereichten Modellen wählte die Jury - bestehend aus acht Fach- und sieben Sachpreisrichtern - den Planungs-Entwurf für die zukünftige Entwicklung, der am besten den gesetzten Kriterien zur Umsetzung der städteplanerischen Vorstellungen für die Entwicklung Steins entspricht. In den weiteren Verfahrensschritten wird der Plan sich noch konkretisieren und entsprechend angepasst werden.

[Weiterlesen](#)



Öffentliche Ausstellung der eingereichten Planungs-Entwürfe

20. Februar bis 2. März |

Forum Stein im ehemaligen Restaurant Rodizio

Im Rahmen einer öffentlichen Ausstellung können alle eingereichten Planungs-Entwürfe und natürlich auch das Siegermodell besichtigt werden. Dazu gibt es weitere Informationen rund um das geplante Stadtquartier sowie einen Ausblick auf die nächsten Schritte.

Öffnungszeiten der Ausstellung

20. Februar bis 2. März

Mo. – Fr. 10 – 12 Uhr und 16 – 18 Uhr

Samstags 10 – 18 Uhr

[Mehr erfahren](#)



Das Projekt Weihersberg

Im Westen der Stadt Stein ist auf dem Weihersberg ein neues und attraktives Stadtquartier mit hoher Lebensqualität geplant.

In den letzten Monaten entwickelten die Mitglieder des Steiner Stadtrates, begleitet von einem intensiven Bürgerbeteiligungsprozess, bereits ein Basiskonzept mit grundlegenden Eckpunkten für die vier Themenfelder „Wohnen und Leben“, „Verkehr und Wege“, „Handel und Gewerbe“, sowie „Sport und Freizeit“.

[Mehr erfahren](#)